



Seubersdorfer Schüler für ihren Start beim Silvesterlauf geehrt

SEUBERSDORF. Wieder einmal wurde die Grund- und Mittelschule Seubersdorf ihrem sportlichen Ruf gerecht. 91 Kinder und zwei Erwachsene der Schule haben am Silvesterlauf teilgenommen. Konrektor Markus Eigenstetter und des Vorsitzende des SV Eintracht Seubersdorf, Reinhard Platen, übergaben ih-

nen nun Urkunden für die Teilnahme. Eigenstetter freute sich, dass der Förderverein der Schule die Startgebühr für die Teilnehmer der Schule übernommen habe. Groß war der Jubel auch bei den Klassen 1b und 2c von der Grundschule und den Klassen 5 und M8b der Mittelschule, die schulintern

die teilnehmerstärksten Gruppen waren. Mit kleinen Geldpreisen, gestiftet von Alwin Ferstl, konnten sie ihre Klassenkassen etwas aufbessern. Als teilnehmerstärkste Gruppe erhielt die Schule ebenfalls einen Geldpreis, der, wie Eigenstetter sagte, zum Kauf von Sportgeräten verwendet werde.